

## INFORME DE REVISION TRABAJO FINAL DE GRADO

Título del trabajo: ¿"Menores" peligrosos o en peligro?

Estudiante: Andrea Rodríguez

C.I. 4.504.156-4

Docente tutor: Prof. Eduardo Viera

Período de aspiración para TFG: Setiembre de 2015

Docente revisora: Asist. Raquel Galeotti

Fecha de informe de revisión: 21 de agosto de 2015

### 1) Aspectos formales

El trabajo se presenta en formato monografía ajustándose a los requerimientos formales solicitados. La redacción resulta clara si bien presenta dificultades en la sintaxis. La organización de la temática se encuentra algo desorganizada en la presentación de ideas, con integración que hubiera requerido mayor diálogo y rigurosidad en el planteo entre las posturas que formula. El uso y manejo de referencias bibliográficas son correctos y ajustados a la normativa vigente.

### 2) Articulación teórica y de contenidos

Aborda una temática de actualidad y de relevancia social y académica. Realiza un recorrido histórico de los paradigmas de concepción de la infancia y adolescencia de nuestro país apelando a algunas producciones nacionales, regionales e internacionales, llegando a la situación actual con enfoque en adolescencia infractora. En este sentido se entiende que podría haber desarrollado en forma más extensa e integrada los períodos históricos reseñados dada la rica producción escrita, desde distintos saberes que incluyen la concepción jurídica que existen en nuestro país y el mundo. Al mismo tiempo profundizar en el contexto de surgimiento de la categoría "menor" y su relación a procesos de selectividad de los sistemas penales en base a variables de condición socio-económica, aportes desarrollados por la denominada sociología jurídica y criminología crítica. Estos aspectos sugieren respuestas y niveles de análisis para las preguntas que se va formulando a lo largo del trabajo, planteadas en forma muy ajustada, así como en afirmaciones que realiza.

Presenta buena articulación entre concepciones jurídicas y socio institucionales con medios formadores de opinión.

En el apartado final formula reflexiones personales pertinentes y ricas a la temática desarrollada.

### 3) Consideraciones

Se considera un trabajo monográfico que aborda una temática de relevancia e interés social y académico, con un posicionamiento teórico adecuado que requiere, en los aspectos señalados, mayor profundización en su desarrollo. Logrado en términos de articulación de perspectivas utilizadas y reflexión implicada.